

HIGHWAYS ACT

Pursuant to section 13 of the *Highways Act*, the Commissioner in Executive Council orders as follows

1. The portion of the old Alaska Highway, Plan 40367 CLSR, 23461 LTO lying southerly of the access road shown on Plan 43481 CLSR, 23048 LTO and southerly of the Alaska Highway, Plan 43508 CLSR, 23076 LTO, is hereby closed and declared to no longer be highway.

2. The portion of Y. T. Highway No. 1, shown as Old Alaska Highway on Plan 75028 CLSR, 93-41 LTO and that portion of Y. T. Highway No. 1 shown as Old Alaska Highway on Plan 40368 CLSR, 22310 LTO lying northeasterly of Lot 1000, Quad 105 C/2, Plan 66280 CLSR, 57582 LTO and southwesterly of Y. T. Highway No. 1, shown as Present Alaska Highway on Plan 75028 CLSR, 93-41 LTO, is hereby closed and declared to no longer be highway.

3. The portion of the Alaska Highway between Monuments H1361 and H1382, Plan 40376 CLSR, 22304 LTO, shown on Plan 68357 CLSR, 66310 LTO; and the portion of the Alaska Highway between Monuments H1382 and H1414, Plan 40377 CLSR, 22305 LTO, shown on Plan 68358 CLSR, 66309 LTO, are closed and declared to no longer be highway.

Dated at Whitehorse, Yukon, this August 9 2005.

Administrator of Yukon

LOI SUR LA VOIRIE

Le commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 13 de la *Loi sur la voirie*, décrète :

1. Est fermée et déclarée ne plus être une route la partie de l'ancienne route de l'Alaska figurant sur le plan 40367 AATC, 23461 BTBF et située au sud de la voie d'accès figurant sur le plan 43481 AATC, 23048 BTBF et au sud de la route de l'Alaska, plan 43508 AATC, 23076 BTBF.

2. Sont fermées et déclarées ne plus être des routes la partie de la route n° 1 du Yukon appelée ancienne route de l'Alaska sur le plan 75028 AATC, 93-41 BTBF et la partie de la route n° 1 du Yukon appelée ancienne route de l'Alaska sur le plan 40368 AATC, 22310 BTBF, situées au nord-est du lot 1000, quadrilatère 105 C/2, plan 66280 AATC, 57582 BTBF et sud-ouest de la route n° 1 du Yukon appelée ancienne route de l'Alaska sur le plan 75028 AATC, 93-41.

3. Sont fermées et déclarées ne plus être des routes la partie de la route de l'Alaska située entre les bornes H1361 et H1382, plan 40376 AATC, 22304, figurant sur le plan 68357 AATC, 66310 BTBF et la partie de la route de l'Alaska située entre les bornes H1382 et H1414, plan 40377 AATC, 22305 BTBF, figurant sur le plan 68358 AATC, 66309 BTBF.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 09 août 2005.

Administratrice du Yukon